

# さわやか麻里布っ子

2022年 10月

## いじめの防止・根絶に向けて

10月は「いじめ防止・根絶強調月間」です。



本校では、HPにも掲載しております「麻里布小いじめ防止基本方針」に基づき、保護者のみなさん・地域のみなさんとも連携して、いじめ防止に向けて取り組んでいきます。学校では、週に1回、心のアンケートを行い、児童の気持ちに寄り添って支援していくように努めています。もちろん、日頃からの児童の観察により、担任が小さな変化に気付くことがあれば、すぐに声をかけ、児童の悩みに応じた対応をしています。また、いじめに対しては、学校で組織的に対応し連携をして早期発見・早期解決を目指します。児童が安心・安全な生活が送れるように、これからも全力で臨んでいきます。

## ネットいじめから子どもを守ろう

子どもたちは、より身近な道具としてタブレットやスマホを利用しています。しかし、インターネットを通じて起こる「いじめ」が、大きな問題になっています。近くにいる私たち大人が、「してはいけないこと」をきちんと教え、自ら考え適切な使いができる子どもたちに育てていかなければなりません。

ご家庭でも、「LINE」等SNSの使い方について、お子様と積極的に話し合われてください。そして、誰かが嫌な思いをしたり、トラブルになったりすることのないように、家庭・学校・地域で連携していきましょう。

## 衣替えのシーズンです

今月に入り、朝夕は涼しいものの、日中は、まだ暑い日もあります。子どもたちの中には、制服の上着を着ている児童の姿も見られるようになりました。まだ多くの子どもたちが半袖姿ではありますが、衣替えのこの時期に、今一度、服装の確認をお願いします。

- 名札をつけます。(胸の位置)
- ポロシャツのボタンを留め、裾をズボンの中に入れます。女子はスカートのひもを、きちんと肩にかけます。
- 靴下は、無地で、色は白・黒・紺・グレーでくるぶしがかくれるものです。  
(ワンポイントはあってよい)
- 髪を結ぶゴムは、飾りの付いていない黒・紺・茶です。

【2022年度「校内生活のきまり」より】

冬の服装について詳しくは、「冬季の服装について」のプリントを月末頃配付する予定です。「校内生活のきまり」にも、冬服について載せておりますのでご覧ください。(※最近、名札の他、学用品などの忘れ物も気になることがあります。併せてお子様への確認や声かけをよろしくお願いします。)

## 夕方は早めの帰宅を!

10月から帰宅時刻が17:00になっています。学校では、下校は通学路を通ってまっすぐ安全に帰ることや、一人で習い事等で外出する時も、早めの帰宅を呼びかけています。よろしくお願いいいたします。